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为什么说期货比股票盈亏更大~为什么期货的风险比股票
和基金的风险都大？？-股识吧

一、股票和期货哪个风险大？

如果能控制住持仓量，期货的风险比股票小。
下面详细解释股票和期货哪个风险大。
期货的炒作方式与股市十分相似，但又有十分明显的区别。
一、以小搏大。
股票是全额交易，即有多少钱只能买多少股票，而期货是保证金制，即只需缴纳成
交额的5%至20%，就可进行100%的交易。
比如投资者有一万元，只能买一万元的股票，而投资期货按10%的保证金计算，就
可以签订（买卖）10万元的商品期货合约，这就是以小搏大，节省了资金。
二、双向交易。
股票是单向交易，只能先买股票，才能卖出；
而期货即可以先买进也可以先卖出，这就是双向交易，熊市也可以赚钱。
三、期货交易的一般是大宗商品，基本面较透明，签订（买卖）的合约数量理论上
是无限的，走势较平稳，不易操纵。
股票的数量是有限的，基本面不透明，容易受到恶庄家操纵。
四、期货的涨跌幅较小，一般是3%-10%，单方向连续三个停板时，交易所可以安
排想止损的客户平仓。
股票的涨跌停板的幅度是10%，有连续10几个跌停板出不来的时候。
五、 期货由于实行保证金制、追加保证金制和到期强行平仓的限制，从而使其更
具有高收益、高风险的特点。
如果满仓操作，期货可以使你一夜暴富，也可能使你顷刻间赔光（爆仓），所以风
险很大，但是可以控制（持仓量），投资者要慎重投资，切记不能满仓操作。
做股票基本没有赔光的。
六、期货是T+0交易，每天可以交易数个来回，建仓后，马上就可以平仓。
手续费比股票低(约万分之一，一般当天平仓免手续费).股票是T+1交易，当天买入
的只能第二个交易日抛出，买卖手续费约为成交额的千分之八。
很简单，期货的杠杆控制在投资者手里，股票的杠杆控制在上市公司手里。
明白到这一点，股票和期货哪个风险大这个问题的答案也就清楚了。

二、期货是不是相对比股票赚的多?
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如果能赚钱，是赚的多，不过我认识的做期货的，都洗手不干了，都是血本无归，
比玩股票还惨，玩股票还能给你剩点，这个吃你的肉连骨头也不给你留。
我认为跟旧社会的赌场没什么区别，都是些个人开的，人为操作，买涨的人多了，
它就拉跌；
买跌的人多了，它就拉涨；
软件控制，市场永远不会亏钱，只会赚， 一般刚开始它们会给你点甜头，让你放
松警惕，继续投入更多的资金，然后一棒子把你的钱洗成它们的，而且很快，就是
养肥了猪猡动刀子。
如果你玩这个的话，我只能祝你好运了。

三、炒期货的人为什么比股票差这么多

期货是一个小群体，很多人一提到期货还是留在原来的观点，认为期货风险大，其
实很多人只知道风险大，却不知道风险大的对立面是收益高，股票如果是省道的话
，期货就是告诉公里，虽然高速公里速度快，有一定的危险，但是只要遵守交通规
则，是能够更快的到达目的地，第二个是知识储备还不够。
具体的就太多了 ，想和我交流了，可以私聊我，加微信

四、请问炒期货和炒股票哪个更好，哪个更容易盈利？谢谢！

高收益往往伴随着高风险，相对而言，期货比股票风险更高，当然操作得当再加运
气更好的话，期货比股票更易赚钱。

五、为什么期货比股票风险大

期货风险是非常大的，别看盘面只有一点点波动，其实都是要放大10倍甚至100倍
来的，举个极端例子，比如你选择做多，不巧跌了1%，恰巧又是1比100的杠杆，
好了，对不起，你爆仓了，一分钱都没了，神奇吧？若是股市跌1%
什么事都没有。
俗话说得好啊 炒期货的没几个是好下场的。
。
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我再给你举两个例子，第一个例子，假如你运气极好，操盘100次赢钱99次，但是
在最后第100次的时候失手了，然后你之前赚得钱全部归零。
第二个例子，假如你是一个绝顶高手，眼光很准，预判到了之后的走势，但是因为
价格的惯性导致了一点点的偏差导致强行爆仓，在你爆完仓后，又立马头不回得按
照你先前预计的行情发展，而你一分钱都没赚到还赔了个底朝天，这个时候你又是
什么心情？以上两个例子不是我瞎说说的 期货汇市黄金市天天在上演这样的事情
。
相比而言，我认为股票是在金融投资领域风险收益比最适合的一个品种，毕竟做金
融投资，比得不是一时能赚多少钱，而是比谁能在这个市场生存多久。
我能经常赚一点赚一点，一年下来翻一番翻两番也不是不可能的事情，其实复利滚
动远比抓几个涨停板来的威力强大。
另外呢我还是奉劝大家，想做投资，还是要多多学习，起码要搞搞清楚什么是什么
，毕竟这个社会像我这样说真话的人不多了，还是应该小心一些、。

六、为什么期货的风险比股票和基金的风险都大？？

期货有杠杆，也就是你1块钱可以买10块钱的货，当然你也可以选择只买1块钱的货
，但是如果你拿1块钱买了10块钱的货，那么跌个10%您就爆仓了，也就是赔光了
，如果赚个10%，您也能拿到一倍的收益。
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